

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG für die Kollektion BP Hi-Vis Comfort KG 014



Der Hersteller

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstr. 55-73
50668 Köln
Deutschland

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend beschriebenen Artikel mit den aufgeführten Artikelnummern den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Verordnung (EU) 2016/425 sowie den folgenden harmonisierten Normen entsprechen:

EN ISO 20471:2013+A1:2016 Gr. XXS Klasse 2, ab Gr. XS Klasse 3
EN 14058:2017 mit Leistungsstufe Y1 = Klasse 1 (Wärmedurchgangswiderstand)
und Y2 = 1 (Luftdurchlässigkeit)

Artikel:

2025-628: BP® Fleecejacke mit Reflexstreifen in Warnorange -85 oder Warngelb -86

Die notifizierte Stelle STFI Sächsisches Textilforschungsinstitut e.V. (STFI), Annaberger Str. 240, 09125 Chemnitz, mit der Kennnummer 0516 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer V 0210/18-0164/18 ausgestellt.

BP Stempel

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
im carré domstrasse
Domstrasse 55-73 · D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 · D-50444 Köln

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG

Köln, 19.11.2018

Ort, Datum



Carla Cacitti, Leitung Produktmanagement



Harald Goost, Geschäftsführer

EU DECLARATION OF CONFORMITY for the BP Hi-Vis Comfort KG 014 collection



The manufacturer

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG
Domstr. 55-73
50668 Köln
Germany

declares on its sole responsibility that the items described below with the listed item numbers comply with the relevant harmonisation rules set out in Regulation (EU) 2016/425 and the following harmonised standard:

EN ISO 20471:2013+A1:2016 size XXS class 2, from size XS class 3
EN 14058:2017 with performance level Y1 = class 1 (thermal resistance)
and Y2 = 1 (air permeability)

Items:

2025-628: BP® Fleece jacket with reflective strips in warning orange -85 or warning yellow -86

The authorised testing agency STFI Sächsisches Textilforschungsinstitut e.V. (STFI), located at Annaberger Str. 240, 09125 Chemnitz, Germany, and with identification number 0516, carried out the EU-type examination (module B) and issued the EU-type examination certificate with number V 0210/18-0164/18.

BP stamp

BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG
im carré domstrasse
Domstrasse 55-73 · D-50668 Köln
Postfach 10 04 42 · D-50444 Köln

Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG

Cologne, 19 Nov 2018

Place, date



Carla Cacitti, Head of Product Management



Harald Goost, Managing Director